

Münzinghof bewegt sich – und erläuft 4500 Euro

Der Münzinghof bewegt sich: Unter diesem Motto fand ein Benefiz-Lauf für die Finanzierung der Neubauvorhaben der Lebensgemeinschaft Münzinghof statt. Den Rahmen dafür bildete das Familientreffen, zu dem sich die Münzinghofer und ihre Angehörigen alljährlich zusammenfinden. Um 11 Uhr ertönte im Werkstatthof der Dorfgemeinschaft nicht etwa eine Startpistole, sondern ein wohlklingender Gong und annähernd 100 Läufer machten sich unter den lebhaften Anfeuerungsrufen der Zuschauer auf den Weg. Sie hatten den Münzinghof mehrfach zu umrunden – die Laufstrecke betrug etwa 700 Meter. In der ersten Startreihe



befand sich der Dorfälteste Hans Badewiz (77), den Dorfjüngsten Mattes im Kinderwagen schiebend. Auch die zwei hofeigenen Esel waren mit von der Partie (links). Bei einem derart gemischten Feld ist es nicht verwunderlich, dass nicht die Leistung, sondern die Freude an der Sache im Vordergrund stand. Je nach Kondition und Laune rannten, liefen, walkten oder spazierten die Athleten so ihre Kreise um den Münzinghof und erzielten innerhalb einer Stunde Ergebnisse

von einer bis zu 23 Runden. Der vom Förderverein des Münzinghofs erdachte Clou war, dass sich vor dem Lauf Sponsoren bereitgefunden hatten, einen oder auch mehrere Läufer mit einem bis zu 20 Euro zu sponsern. Mancher war überrascht, dass auf diese Weise fast 4500 Euro an Spendengeldern zusammen kamen. Diese Summe bildet den Grundstock für den Neubau eines Wohnbaus für älter werdende Menschen am Münzinghof. Foto: A. Tauber